

Una nueva edición de la clásica "Rompemuslos"

Escrito por Administrador
Lunes, 10 de Diciembre de 2012 00:00

{besps}deporte10122012|width=215|height=222{/besps}

El domingo 9 de diciembre, auspiciada por la Dirección de Deporte y organizada por la Asociación de Ciclismo de Roque Pérez, se llevó a cabo la clásica competencia de ciclismo rural bike denominada "Rompemuslos". La misma contó, como siempre, con un gran número de ciclistas de toda la región que se animaron a recorrer los 55 km. de caminos rurales, debiendo luchar con las altas temperaturas, el viento por momentos intenso y sectores con mucha arena. Los ganadores de cada categoría fueron los siguientes:

En caballeros, Ricardo Garino (menores), Jorge Abraham (senior), Enrique Fernández (master D), Omar Rossetti (master C2), Juan Carlos Miranda (master C1), Guillermo Giuliadori (master B2), Jose Ullam (master B1), Alejandro Couture (master A2), Rafael Di Nezio (master A1) y Mario Barth (elite).

Por el lado de las damas, María Perroni (A) y Clara Aschero (elite). Los ganadores de la general, Rafael Di Nezio y María Perroni, caballeros y damas respectivamente.

Se vivió un momento de mucha emoción cuando la Asociación de Ciclismo homenajeó a "Picha" Caro y al "Negro" Suárez, ambos identificados y recordados en el ambiente de las dos ruedas.

De esta manera se cierra el calendario 2012 del ciclismo local.